20 claves para la Creación Consciente

Clave 1: La Matriz Divina es el contenedor que sostiene el universo, el puente entre todas las cosas y el espejo que nos muestra lo que hemos creado.

La frase sugiere que hay algo más grande que conecta y sostiene todo en el universo (Matriz Divina) y que nuestra realidad es como un reflejo de nuestras acciones dentro de esta matriz.

Clave 2: En nuestro mundo, todo está conectado con todo lo demás.

La idea es que todo en nuestro mundo tiene algún tipo de conexión o influencia mutua.

Clave 3: Para tener acceso a la fuerza del universo mismo, debemos vernos como parte del mundo en vez de separados de él.

Esta clave se enfoca en la importancia de la conexión y la integración con el entorno para acceder a la fuerza del universo.

Realiza pequeños actos de amabilidad hacia otras personas. Al hacerlo, reconoces tu conexión con los demás y contribuyes positivamente al mundo que te rodea.

Clave 4: Una vez que algo se ha unido queda conectado para siempre, ya sea que permanezca o no unido físicamente.

Las conexiones formadas entre cosas o personas tienen una duración más allá de la unión física actual. Pueden persistir a nivel emocional, espiritual o de alguna otra manera, incluso si las cosas ya no están juntas físicamente en el momento presente.

Clave 5: El acto de enfocar nuestra conciencia es un acto de creación. ¡La conciencia crea!

La clave destaca la importancia de ser conscientes de dónde dirigimos nuestra atención, ya que este acto de enfoque <u>no solo nos permite percibir</u>, sino que también <u>tiene un impacto activo en la creación de nuestra realidad y experiencias</u>.

Clave 6: ¡Tenemos todo el poder necesario para crear todos los cambios que deseemos!

Es una llamada a reconocer y utilizar esa capacidad para lograr las transformaciones deseadas.

Clave 7: El enfoque de nuestra conciencia se convierte en la realidad de nuestro mundo.

Es un recordatorio de la importancia del pensamiento y la atención en la creación de nuestra realidad cotidiana.

Clave 8: ¡No es suficiente simplemente decir que escogemos una nueva realidad!

La frase implica que la manifestación de una nueva realidad va más allá de las palabras. Es necesario respaldar nuestras declaraciones con acciones, cambios en el pensamiento, y posiblemente ajustes en el comportamiento para que la elección de una nueva realidad se convierta en algo más que una simple afirmación verbal.

Clave 9: El sentimiento es el lenguaje que le "habla" a la Matriz Divina. Sentir que su meta ya ha sido lograda y que su oración ya ha sido respondida.

La conexión con lo divino o con un nivel superior de realidad se establece a través de los sentimientos. Sentir con intensidad y creencia que nuestros objetivos ya se han manifestado o nuestras oraciones han sido respondidas es presentado como un medio poderoso de comunicación con esta entidad superior, llamada la "Matriz Divina".

Clave 10: No se trata de cualquier sentimiento. Para que podamos crear, los sentimientos deben ser carentes de ego y juicio.

Los sentimientos necesarios para el proceso creativo deben ser desinteresados y libres de juicios personales. Al despojar a estos sentimientos de ego y juicio, se crea un espacio más puro y propicio para el acto de creación.

Clave 11: Debemos convertimos en nuestras vidas, en las cosas que optamos por experimentar como nuestro mundo.

La clave nos insta a ser conscientes de nuestras decisiones, asumir responsabilidad en la dirección de nuestras vidas y seleccionar las experiencias que contribuirán a la construcción de nuestro propio mundo. Es un llamado a la autenticidad y a la toma de control sobre nuestras vidas.

De ahí la importancia del enunciado de misión personal y de tener claro nuestros valores, para comenzar a moldear y dar dirección a nuestra vida. Ser conscientes de lo que queremos tener en todas las áreas de nuestra vida.

Clave 12: No estamos sujetos a las leyes de la física como la conocemos hoy en día.

Tenenos que considerar la posibilidad de que existen realidades o situaciones en las que las leyes físicas que conocemos actualmente no se aplican de la misma manera. Nuestro conocimiento actual es solo una perspectiva limitada de la realidad física del universo.

Clave 13: En un "objeto" holográfico, cualquier pieza del objeto refleja el todo.

La frase destaca la propiedad de la holografía donde cualquier parte de un objeto holográfico contiene información completa sobre todo el objeto, lo que es un concepto fascinante y distintivo de esta técnica de imagen tridimensional.

Clave 14: El holograma de la conciencia conectado universalmente nos promete que en el instante en que creamos nuestros buenos deseos y oraciones, ya han sido recibidos en su destino.

Existe una conexión profunda y universal entre la conciencia y la idea de que cuando expresamos pensamientos positivos o deseos, estos se realizan instantáneamente en el destino. La metáfora del holograma destaca la idea de que cada parte está intrínsecamente vinculada al todo, reflejando la interconexión espiritual o energética.

Clave 15: A través del holograma de la conciencia, un pequeño cambio en nuestras vidas se refleja en todas partes en nuestro mundo.

Existe una interconexión profunda entre nuestra conciencia y el mundo que nos rodea. Esta clave resalta el poder y la responsabilidad de nuestras acciones en la creación de nuestro entorno.

Clave 16: El mínimo número de personas requerido para "poner en marcha" un cambio en la conciencia es la Raíz Cuadrada del 1% de una población.

Esta clave esta relacionada con la idea de que un cambio significativo en la conciencia de una población puede ocurrir con la participación de un pequeño porcentaje de esa población.

No se necesita la participación masiva de toda la población para generar un cambio en la conciencia.

Es una perspectiva que destaca la importancia de la mente y la conciencia en la creación y percepción de la realidad.

Clave 18: La raíz de nuestras experiencias "negativas" puede reducirse a uno de los tres miedos universales (o a una combinación de ellos): abandono, baja autoestima o falta de confianza.

Estos tres miedos fundamentales son raíces comunes de experiencias negativas en la vida de las personas y que, en muchos casos, las experiencias negativas pueden ser comprendidas y abordadas desde la perspectiva de estos miedos universales.

Abordar y superar estos miedos puede ser un paso crucial para el crecimiento personal y el bienestar emocional.

Clave 19: Nuestras verdaderas creencias se reflejan en nuestras relaciones más íntimas.

Esta clave sugiere que nuestras relaciones íntimas son un terreno fértil para observar y comprender nuestras creencias más auténticas, ya que estas creencias se manifiestan de manera más clara en la forma en que nos conectamos, nos relacionamos, con aquellos que son más cercanos a nosotros.

Clave 20: Debemos convertirnos en nuestras vidas en las mismas cosas que optamos por experimentar en nuestro mundo.

La afirmación destaca la importancia de vivir de acuerdo con nuestras aspiraciones y deseos, y nos insta a ser conscientes de nuestras elecciones para asegurarnos de que estén alineadas con la realidad que queremos crear para nosotros mismos. Es una llamada a la autenticidad y a la responsabilidad en la creación de nuestras vidas.

- LO QUE CREES, CREAS -